

Día de la Tierra Palestina 2021
Celebrar la resistencia e intensificar el boicot, las desinversiones
y las sanciones a Israel



COMITÉ DE SOLIDARIDAD
CON LA CAUSA ÁRABE

El 30 de marzo las gentes palestinas conmemoran el Día de la Tierra, en recuerdo de un día de 1976 cuando las fuerzas militares israelíes dispararon y mataron a seis jóvenes ciudadanos palestinos de ciudadanía israelí en una protesta masiva contra la expropiación de tierras palestinas.

Hoy, 45 años después, se sigue celebrando la resistencia palestina a la continuada expropiación de la tierra por el gobierno de Israel, la colonización, la ocupación y el apartheid.

En el año 2018 en esta fecha comenzaba la Marcha por el Retorno, todos los viernes del año, exigiendo el derecho de las personas refugiadas palestinas a regresar a su patria.

Pese al carácter pacífico de las mismas los francotiradores sionistas han provocado el asesinato de 260 personas y han herido a 24.000.

Sobre esta nueva matanza se ha pronunciado el 22 de marzo de 2019 el Consejo de Derechos Humanos de la ONU, poniendo a disposición de la Corte Penal Internacional documentación y filmaciones que serían considerados crímenes de lesa humanidad.

Este informe fue votado favorablemente por España, y por ello ha recibido el ataque directo del gobierno israelita, vulnerando nuestra soberanía.

El Día de la Tierra es otro momento para explicar y defender la herramienta del BDS (boicot, desinversión y sanciones) contra Israel.

De mantenerse la actual situación de bloqueo los servicios básicos y la infraestructura colapsarán en ese territorio.

Dos millones de palestinos enfrentan cada día una infraestructura en ruinas, una crisis de electricidad, la falta de servicios básicos, el desempleo crónico y una economía paralizada.

La conmemoración del Día de la Tierra Palestina es una actividad de suma importancia para el pueblo palestino. Se trata de la fecha en la cual se rinde homenaje a la tradición y al arraigo que representa la tierra palestina, como símbolo imperecedero de una cultura milenaria.

El olivo es el árbol nacional del pueblo palestino y su cultivo trae consigo una tradición milenaria, razón por la cual se ha convertido en una víctima frecuente de las retroexcavadoras israelíes que han arrancado cientos de miles del árbol de la oliva.

Mientras haya aceitunas, las campesinas de Palestina serán invencibles, y por eso sus adversarios descargan su odio contra los olivos.

En el Día de la Tierra Palestina queremos:

RECORDAR que, aunque no sean noticia en los medios de comunicación, la colonización de Palestina, las demoliciones de casas e infraestructuras, la usurpación de tierras y el pillaje de recursos palestinos no han cesado ni disminuido. Israel sigue cometiendo violaciones de derechos humanos contra el pueblo palestino: asesinatos, detenciones arbitrarias, torturas, confinamiento.

DEMANDAR a los gobiernos central, autonómicos y locales, y a sus parlamentos que tomen todas las medidas a su alcance para sancionar a Israel por sus crímenes y su vulneración del Derecho Internacional Humanitario, parando la eliminación de la jurisdicción universal contenida en la reforma del Código Penal, prohibiendo el acceso de los productos de los asentamientos ilegales a nuestros territorios, y cesando todo tipo de comercio de armas y cooperación policial y militar con Israel.

LLAMAR a la ciudadanía, movimientos y organizaciones sociales, sindicatos, partidos políticos, artistas, personal académico, y tejido empresarial y a las personas que trabajan en el sector agrícola, que se adhieran a la campaña de Boicot, Desinversión y Sanciones contra Israel.

¡Apoya la campaña de Boicot, Desinversiones y Sanciones contra el Estado de Israel (BDS)!

¡No a la ocupación del territorio palestino!

¡Por el fin de las colonias! ¡Abajo el muro ilegal del apartheid!

¡Por el derecho al retorno de todos y todas las refugiadas palestinas!

¡Que Viva la Solidaridad de Asturias con Palestina!